



Fütterung im Eselstall: Die Gelegenheit ergriffen die Kinder natürlich beim Schopf.



Nachwuchs auf dem Ferlhof: Die kleinen Ziegen waren zutraulich.

FOTOS: OST

Ferienprogramm zum Anfassen

Obst- und Gartenbauverein Jetzendorf lud 25 Kinder auf den Erlebnis-Bauernhof Ferlhof ein

Jetzendorf – Dass es nicht der ferne Süden sein muss, um Kindern eine Freude zu machen, zeigte sich im Ferienprogramm der Gemeinde Jetzendorf. Da hat der Obst- und Gartenbauverein wieder 25 Kinder auf den Erlebnis-Bau-

ernhof Ferlhof (bei Hilgertshausen) eingeladen. Die Kleinen im Alter von fünf bis zehn Jahren waren von der Vielzahl der Tiere, die es auf dem Bauernhof gibt, hellauf begeistert.

Die Eltern mussten ihre

Kinder nur bringen und später abholen; um alles andere kümmerten sich Gartler-Chef Simon Fottner und seine rührigen Vorstandskolleginnen sowie die Praktikantinnen auf dem Ferlhof.

So durften die Kleinen Zie-

gen und Kaninchen streicheln, den Hof-Esel mit Nachwuchs sowie im Freiluftstall die Angus-Rinder füttern.

Selbst beim Eierabnehmen durften die Kinder dabei sein. Da erfuhren sie zudem viel über Henne und Ei. Begeis-

tert waren die Kinder auch von Bäuerin Erika Demmel-mair, die mit einem alten Eicher-Traktor viele Runden mit den Kleinen drehte.

Weil der dreistündige Verbleib auf dem Bauernhof hungrig machte, durften sich

die Kinder mit gegrillten Würsten auf Stecken an der Feuerschale selbst verköstigen. Sowohl die Würste als auch die Getränke hat der Gartenbauverein spendiert, sodass die Eltern überhaupt keine Kosten hatten.

ost